

# Auf zu neuen Ufern

Von abgemeldet

## Epilog: Ende gut, alles gut?

Der nächste Morgen brachte Sonnenschein – und ein abruptes Ende seines Schlafes für Tetsu-hiro.

„AAAAHH!!“

„Was? Wasnlos?“, nuschelte er verwirrt und versuchte, sein Gehirn zum aufwachen zu bewegen.

„Du – DU!“, ein vor Wut zitternder Soichi türmte sich bedrohlich über ihm auf.

„Äh, was-“

„Du hast mich schon wieder – hast du eigentlich schon mal was von Kondomen gehört?“

„Ähm, ich dachte, das wär okay, jetzt wo wir zusammen sind...“, Soichi sah aus, als wolle er gleich einen Mord begehen. Tetsuhiro zog sich vorsichtshalber ans andere Ende des Bettes zurück.

„okay? OKAY?? Ich hab dir gesagt, dass das eklig ist!! Wenn du das noch einmal machst, dann gnade dir Gott!“, und mit diesen Worten drehte er sich um und stapfte wutentbrannt ins Bad zurück.

Tetsuhiro seufzte. Na ja, manche Dinge würden sich wohl nie ändern, aber damit konnte er leben...er kuschelte sich wieder in die Kissen um noch etwas zu schlafen.

\*Owari\*

Tja, das war´s...endgültig...schluss, aus, finito \*schnief\* ^^

ich hoffe, dass euch der Schluss (aka 9. Kapitel) einigermaßen gefallen hat...

Vielleicht (ganz ganz vielleicht) schreib ich demnächst (sprich: nicht vor Okt./Nov.) mal was zu Demian Syndrom, ich habe so die Ahnung einer Idee (die, wenn überhaupt aber noch ne Weile heranreifen muss)...

also, wer weiß...hab auf alle Fälle Spaß am Schreiben bekommen...